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PORTIAMO A CONOSCENZA DEI CITTADINI DI MORENA CHE 
DALL’ESAME DEL NUOVO BILANCIO 2009/2011 PRESENTATO IN 
QUESTI GIORNI DALLA NUOVA GIUNTA CAPITOLINA ABBIAMO 
RILEVATO CHE 

 

 E’ STATO ELIMINATO IL FINANZIAMENTO DI 

2.500.000 EURO PER LA REALIZZAZIONE DEL 

SOTTOPASSO TRA VIA ANAGNINA E VIA DEI SETTE 

METRI. 

IN VARI INCONTRI ANCHE CON ESPONENTI DELLA NUOVA 
GIUNTA IL COMITATO DI QUARTIERE HA SEMPRE FATTO 
PRESENTE CHE L’OPERA È DI PRIMARIA IMPORTANZA PER 
MORENA SOPRATTUTTO PER QUANTO RIGUARDA LA SOLUZIONE 
DEL PROBLEMA DELLA VIABILITÀ DELL’INTERA ZONA. 

 
CI STIAMO MUOVENDO NELLE VARIE SEDI PER CHIEDERE 

CHE VENGA RIPRISTINATO IL FINANZIAMENTO, MA ABBIAMO 
BISOGNO ANCHE DELL’APPOGGIO E DEL COINVOLGIMENTO DI 
TUTTI I CITTADINI. 

 
 A BREVE PARTIRA’ UNA RACCOLTA DI FIRME PER 

SUPPORTARE LA RICHIESTA.  
 
 

PIÙ SIAMO PIÙ CONTIAMO 
 

 

CDQ DI MORENA 

Il Presidente 


